

# ALMERÍA



Foto de familia de los asistentes a la inauguración de la segunda tienda de Cáritas y Koopera en la capital almeriense. LA VOZ

## Cáritas y Koopera abren en Almería otra tienda de consumo sostenible

El establecimiento se encuentra en la calle Granada y se suma al que hay en Plaza San Sebastián

### LA VOZ

Cáritas Koopera Almería, empresa de inserción que forma parte de Red Social Koopera, ha abierto oficialmente, en el número 207 de la calle Granada, su segunda tienda de ropa Koopera Store con moda re-.

Se suma así a la ya existente en la Plaza San Sebastián 8. El nuevo local ha permitido crear tres puestos de empleo de inserción,

**Las instalaciones fueron bendecidas por el obispo, Antonio Gómez Cantero**

**La Diputación y el Ayuntamiento respaldan la iniciativa, que crea tres empleos**

que conforman una plantilla total de 15 trabajadores y trabajadoras de Cáritas Koopera Almería, empresa de inserción que gestiona el proyecto textil en el territorio.

Las empresas de inserción, como es el caso de la impulsada por Cáritas Diocesana de Almería y Koopera, tienen como misión la incorporación al mercado laboral de personas en riesgo o situación de exclusión social, ya que el 50% del

personal contratado por la entidad cuenta con un contrato de inserción. Son por lo tanto una herramienta para la inserción laboral, una apuesta por el cuidado de las personas y del planeta, y una vía para fomentar el consumo responsable.

El proyecto Koopera en Almería ha ido creciendo desde sus inicios en el año 2015 y cuenta ya con 149 contenedores de recogida de Cáritas-Koopera en la provincia (52 de ellos en la

ciudad de Almería), en los que la ciudadanía deposita sus donaciones por un volumen de cerca de 1.000Tn al año, lo que da idea de la generosidad y solidaridad de la población. Ahora, con la apertura de esta segunda tienda, Cáritas y Koopera refuerzan su apuesta por un consumo local y sostenible, así como por una moda que ayuda a generar puestos de trabajo y da una nueva oportunidad de uso a la ropa, evidenciando el compromiso

de la ciudadanía almeriense con una economía circular de la mano de Koopera.

El acto de inauguración contó con la presencia del obispo, Antonio Gómez Cantero, Ángel Escobar (Diputación), Paola Laynez (Ayuntamiento), María Carmen Torres (Cáritas de Almería), Juan Antonio Plaza, delegado episcopal para la Pastoral Social, y la directora de Consumo Sostenible de Koopera, Onintze Abando.

## La capital en Fitur con el cine como protagonista

La ciudad de Almería presentará el congreso internacional de sol y playa 'Sun&Blue'

### LA VOZ

El destino 'Almería Ciudad' regresa desde mañana hasta el 22 de enero a la Feria Internacional de Turismo de Madrid (FITUR), en IFEMA, para mostrar su potencial como un destino sostenible, de cine, de congresos y de grandes eventos deportivos, en uno



Imagen de archivo de Fitur. LA VOZ

de los escaparates turísticos mundiales.

El Ayuntamiento de Almería, a través de la Empresa Municipal Almería Turística (EMAT), forma parte del stand 'Costa de Almería' en el Pabellón 5 de IFEMA, donde se concentra toda la oferta turística de Andalucía, y estará representado por la alcaldesa, María del Mar Vázquez, como principal embajadora de la capital.

**Nueva campaña** El destino 'Almería Ciudad' presentará su nueva campaña de promoción turística, basada en el cine como principal argumento, que vive una nueva edad de oro con el impulso de las plataformas digitales, que han encontrado en la capital y en la provincia

el espacio natural perfecto donde rodar sus largometrajes y series.

En este sentido, y ahondando en esta simbiosis entre el cine y Almería, el Auditorio Municipal Maestro Padilla acogerá el próximo 4 de febrero la gala de entrega de la segunda edición de los Premios 'Carmen' del Cine Andaluz, que incidirán en el estrecho vínculo de los almerienses y sus escenarios naturales con este arte. Precisamente, FITUR será el escenario de la presentación a nivel nacional de estos premios.

El Ayuntamiento será protagonista también de los premios anuales que otorga el Instituto para la Calidad Turística Española y la alcaldesa recibirá el re-

conocimiento de manos del presidente del ICTE, Miguel Mirones, por el esfuerzo en incorporar criterios de sostenibilidad a la gestión pública.

Almería es un destino de cine, pero también de celebración de grandes eventos. Así, la capital almeriense estará presente en el espacio central de Andalucía, junto a la Diputación y a la Junta, para la presentación del Encuentro 'Sun&Blue Tourism Innovation Congress' de profesionales del turismo de sol y playa en el marco de la economía azul, que se celebrará en Palacio de Congresos y Exposiciones de Cabo de Gata-Ciudad de Almería de El Toyo con la digitalización del sector como eje central.

# 80 millones para ayudar a familias de Almería: el PP se fija en educación

Cargos populares se reúnen con el secretario general andaluz y la consejera Patricia del Pozo

SIMÓN RUIZ

El Partido Popular de Almería reunió ayer a sus principales cargos orgánicos e institucionales de la provincia dentro de la fase de precampaña electoral de las municipales del próximo 28 de mayo.

En esta ocasión, el PP puso el foco en la educación y citó para ello como oradora a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta, Patricia del Pozo. Además, en el acto intervinieron el secretario general a nivel andaluz, Antonio Repullo, y el presidente provincial, Javier A. García.

En uno de los salones del Hotel Barceló Cabo de Gata, Del Pozo desglosó las principales actuaciones de su departamento y algunas de las inversiones, en forma de ayuda a las familias, en la provincia de Almería.

Así las cosas, dentro del programa de apoyo a las familias, sobre un presupuesto andaluz de 738 millones de euros, más de 80 millones tienen como destino el territorio almeriense. Esas ayudas son para becas, comedor o transporte escolar.

La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional reconoció que "aún queda mucho por hacer" en Almería, pero al mismo tiempo incidió en las cifras de la educación en la provincia, donde

**El PP de Almería sigue programando actos en la precampaña del 28M**

**Javier A. García, Del Pozo y Repullo intervinieron ante alcaldes, concejales y otros cargos**

hay matriculados más de 160.000 alumnos, hay más de 630 centros educativos y una plantilla de unos 12.000 docentes.

**Javier A. García** En un comunicado, el PP resumió las intervenciones de todos los oradores.

Así las cosas, el presidente del PP de Almería, Javier A. García, destacaba que la educación es uno de los "ejes principales" de las políticas del Partido Popular y subrayaba "el importante impulso que se ha producido en esta materia desde que Juanma Moreno es presidente del Gobierno andaluz".

"Durante los gobiernos socialistas en la Junta, Almería fue una provincia especialmente castigada y arrinconada, sin embargo, gracias a las políticas del PP la provincia ha conseguido pasar de 128 aulas prefabricadas a 59 que hay actualmente, todas provisionales porque tienen un proyecto



Los dirigentes populares celebraron ayer por la tarde la reunión en el Barceló Cabo de Gata. LA VOZ

previsto para su eliminación", dijo textualmente el dirigente popular

Añadió que hoy se invierte el doble en educación en Almería y que hay más colegios e institutos que cuando gobernaba el PSOE. "Nos presentamos a las elecciones asegurando que íbamos a construir más colegios, que íbamos a igualar las condiciones salariales de los profesores a los de otras comunidades, que íbamos a mejorar la educación en la provincia y lo hemos cumplido".

De otro lado, el secretario general del PP andaluz, Antonio Repullo, también dedicó parte de su discurso a hablar de agricultura.

## 'SOLO SÍ ES SÍ': 150 REVISIONES DE CONDENAS

**El secretario general PP de Andalucía, Antonio Repullo, advirtió ayer desde Almería que "cada día que pasa son más las víctimas de violencia sexual que se ven absolutamente desprotegidas por culpa de la chapuza legal de la Ley del Sólo Sí es Sí y por el abandono que sienten por parte del Gobierno de Sánchez, instalado en la soberbia y la sinrazón".**

**Repullo ha lamentado tener que recordar que**

**"desde el PP ya advertimos de las perversas consecuencias de esta ley, que están superando todas las expectativas". "Todos los días conocemos algún caso, por lo que estimamos que son ya más de 150 los casos en los que se revisarán las condenas en Andalucía. "¿Cuántos agresores sexuales más tienen que salir de la cárcel para que el señor Sánchez rectifique y ordene corregir esta ley?", se preguntó.**

Repullo puso en valor el enorme potencial del sector agroalimentario andaluz, al tiempo que denunciaba el "desinterés" del Gobierno de Sánchez por este sector estratégico "al que no están llegando de forma efectiva las ayudas de los proyectos estratégicos para la recuperación y transformación económica (PERTE)".

"Esos incentivos deberían ser un impulso a sectores como éste que son el motor de nuestra economía, pero del que se está desentendiendo por completo el Gobierno, echándose la patata caliente de un ministerio a otro", añadió el número del PP-A ante compañeros de su partido en Almería.

**HABLEMOS DE SEGURIDAD PARA TU HOGAR O COMERCIO**

**SERVICIO URGENTE**  
**365 DÍAS 24H.**  
LLAME AL TLF.  
**611 612 220**

SERVICIOS TÉCNICOS

ARREGUI Dierrre FAG

MARCAS EXCLUSIVAS PARA ALMERÍA

GEMINY RD-LOCKS KESO AGSA-ARLEY

**VENTA PARTICULARES Y PROFESIONALES**

Apertura de puertas hogar y comercios  
Apertura de vehículos  
Copia de todo tipo de llaves  
Venta de cerraduras  
Venta de cajas fuertes, con y sin instalación  
Escudo anti-okupa y anti-robo



**LA RAMBLA**  
CERRAJEROS

## CIUDADES

### PONIENTE

# El primer Punto Limpio de Adra estará operativo para este verano

Con una inversión de 621.400 euros, permitirá el reciclaje de más de 30 tipos de residuos distintos

#### LA VOZ

El consejero de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul, Ramón Fernández-Pacheco, anunció ayer que la Junta de Andalucía, a través de la Dirección General de Sostenibilidad Ambiental y Cambio Climático, ha licitado por 3,5 millones de euros un contrato de servicios de consultoría para elaborar y/o actualizar los planes municipales contra el cambio climático de localidades de población menor o igual de 50.000 habitantes. Lo hizo durante el acto de colocación de la primera piedra del que será el primer punto limpio de Adra, que con un plazo de ejecución de 5 meses y una inversión de 621.397,98 euros, dará servicio a 26.000 vecinos y permitirá el reciclaje de más de 30 tipos de residuos diferentes.

Junto al alcalde de Adra, Manuel Cortés; la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural, Carmen Crespo; la delegada del Gobierno de la Junta, Aránzazu Martín; y el presidente de la Diputación, Javier A. García, el consejero de Sostenibilidad destacó la apuesta del Gobierno andaluz por la economía circular con las 94 subvenciones por un importe cercano a los 57,3 millones de euros en el marco del Plan de Apoyo a la Implementación de la Normativa de Residuos,

**Se coloca la primera piedra de esta planta que dará servicio a 26.000 vecinos**

**Fernández-Pacheco anuncia 3,5 millones para ayudar a los municipios a frenar el cambio climático**

correspondiente al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), de los cuales, 7,5 millones irán destinados a proyectos en la provincia almeriense.

**Sostenibilidad** Por su parte, el alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por miembros de la corporación municipal, se mostró muy "ilusionado" con este proyecto y asegura que "hemos trabajado mucho para que la ciudad cuente con este Punto Limpio, una nueva infraestructura que da continuidad a nuestro empeño de hacer de Adra una ciudad cada día más sostenible y respetuosa con el medioambiente".

"Seguimos trabajando para continuar sumando servicios e infraestructuras que hagan la vida más fácil a los abderitanos y abderitanas y que hagan crecer a Adra como la ciudad referente que es", insistió. Y es que con este nuevo espacio,



Autoridades políticas durante el acto de colocación de la primera piedra. LA VOZ

los abderitanos podrán llevar a cabo "la importante labor de reciclaje de una forma más fácil y eficiente".

Asimismo, el regidor abderitano dio las gracias al Gobierno de Juanma Moreno, dirigiéndose a los consejeros de Sostenibilidad y Agricultura, allí presentes, "por vuestra buena disposición y compromiso, y por facilitar la excelente relación que tenemos entre ambas administraciones y que hace posible proyectos como el que hoy nos acoge", agradecimiento que hizo extensivo a la Diputación Provincial de Almería y, en concreto, a su presidente, Javier A. García, que también asistió a este acto de colocación de

#### 7,5 MILLONES PARA PROYECTOS ALMERIENSES

**En relación a las 94 subvenciones otorgadas por la Junta de Andalucía en su apuesta por la Economía Circular, con un importe cercano a los 57,3 millones de euros, Fernández-Pacheco detalló que 7,5 millones del Plan de Apoyo a la Implementación de la Normativa de Residuos irán ded "Se trata de proyectos tan importantes como el de mejora de las instalaciones de tratamiento mecánico-biológico en el**

**Consortio de Residuos del Poniente Almería, con una subvención de cuatro millones de euros; la automatización de las instalaciones del Consorcio Almanzora-Levante-Vélez, con un importe de 1,7 millones; la implantación de la recogida separada de biorresiduos en Almería capital, con más de 666.000 euros; o los casi 76.000 euros para el proyecto de biorresiduos domésticos en Adra", puso en valor.**

la primera piedra del Punto Limpio de Adra.

En el acto, el consejero estuvo acompañado por el viceconsejero de Sostenibilidad, Sergio Arjona; la Secretaria General Técnica, Rafaela Artacho; así como la Directora General de Sostenibilidad Ambiental y Cambio Climática, María López Sanchis, quien explicó el proyecto de construcción de este punto limpio de Adra, que tendrá capacidad para tratar 6.000 toneladas de residuos al año. Con su construcción, que estará operativa el próximo verano, la Ciudad Milenaria da un importante paso más hacia la sostenibilidad fomentado el reciclaje.

### PONIENTE

## Asprodisa ofrece talleres para las personas mayores de Adra

#### PEPE CAZORLA

La Asociación Asprodisa (Asociación Pro Discapacitados Abderitanos) ofrece Talleres de Manualidades y Actividades como juegos y entretenimiento para personas con discapacidad

física y psíquica ó también ahora, incluye a las personas mayores que quieran pasar su tiempo en horario de tarde y de lunes a jueves en la sala. De esa manera, la asociación lo ve como una forma de crecer y ayudar a los demás. Dicha sociedad

sigue trabajando para dar visibilidad al movimiento asociativo de personas con discapacidad física y promueve iniciativas que garanticen su plena inclusión en la sociedad, mejorando así su calidad de vida y defendiendo sus derechos.

Su presidenta, Magda Sánchez Craviotto, junto a su directiva, han abierto el abanico para acoger a los mayores del municipio en la realización de manualidades y próximamente fisio como también taller de memoria y estimulación cognitiva con un máximo de diez personas y una vez en semana.

**Inclusivo** Quieren seguir creciendo y ofreciendo psicología además a un precio

muy económico tanto para personas con o sin discapacidad. Las actividades y manualidades para mayores y en caso de dificultad de movilidad, se hará con transporte público desde sus propios domicilios con el acompañamiento de un asistente y traslado hasta las instalaciones de Asprodisa. Siempre, los usuarios y usuarias, van a estar supervisados en todo momento por las monitoras de la asociación. Las manualidades

tendrán una duración de dos horas y media, de lunes a jueves.

El Ayuntamiento de Adra y Asprodisa están unidos por la inclusión de las personas con discapacidad y tienen como principal función ayudar que personas de este colectivo lleven su vida de la forma más inclusiva. Estas entidades son una señal del avance de la sociedad hacia un mundo más comprensivo, accesible e inclusivo.

## CIUDADES

### LEVANTE

# Toñi, la niña de 12 años con un tumor ocular por fin podrá ser intervenida

“Mami no queda nada, ya me van a operar”, la joven conocerá la fecha de su intervención el día 19

MARINA GINÉS

La solidaridad que han demostrado los vecinos del Levante Almeriense este fin de semana ha sido sin duda digno de ejemplo. Los conciertos para recaudar fondos para Toñi Fernández, la joven cuevana que tiene que ser intervenida de urgencia por un tumor ocular, han sido todo un éxito.

**Actos benéficos** En Cuevas del Almanzora la cantaora Alba Fernández con Miguel Cortés a la guitarra tocaron junto a ‘Los Parrilleros’ de Águilas en un concierto dedicado a la vecina de la cantaora que confesó que encunto se enteró del problema de la pequeña no dudo en movilizarse para conseguir el dinero que necesitaba Toñi para operarse, “la conozco desde pequeña, es vecina de mi barrio y a mi siempre me ha gustado ayudar”, confesó Alba. Mientras el Auditorio Ciudad de Vera, también se llenó de solidaridad este domingo, donde acogió hasta a nueve artistas del mundo del flamenco del calibre de Cristo Heredia, José Bellido o Kiko Romero ‘El Grillo’, con una entrada



Toñi Fernández Giménez de 12 años, pondrá fecha a su primera intervención el 19 de enero. LA VOZ

de cinco euros destinada íntegramente a la causa de esta pequeña. “Mami no me lo creo, ¿toda esta gente viene por mí?” exclamaba Toñi a su madre, sorprendida por el éxito de los eventos.

Cuando los médicos diagnosticaron a Toñi, le dieron un plazo de tres meses para realizarle unas intervenciones por valor de 10.000 euros. En aquel momento Margarita pensó que no podría juntar todo ese dinero para operar a su hija, sin embargo el apoyo de sus vecinos y de todo el Levante han conseguido que se haga realidad. Margarita Gimé-

nez explicó que su hija nació con este tumor ocular, pero “hasta ahora se encontraba parado, pero hace unos meses se ha desarrollado y cada vez ha ido a peor. Este tumor le ha causado ocho úlceras, una división de la cornea en dos partes y una roca de calcio” por el que tendría que ser intervenida de urgencia.

La joven ya ha conseguido recaudar casi el importe total para realizar las 3 operaciones necesarias para su problema médico, así lo contaba su madre Margarita Giménez en la Cadena SER esta misma mañana, “por

fin tenemos buenas noticias, nos faltan mil euros que con las huchas que tenemos repartidas terminaremos re recaudar”, afirmó emocionada.

**Solidaridad** “Hemos recibido muchísima ayuda por parte de todo el mundo, desde las instituciones de Cuevas del Almanzora, el alcalde nos ha apoyado mucho, pero también desde Vera, Alfonso García Ramos ha estado muy pendiente de nosotras. También la Asociación Gitana de Turre, la cantaora de flamenco cuevana, Alba Fernández, la Banda de tam-

### PRUEBAS Y DIAGNÓSTICOS MÉDICOS

**Margarita Giménez detalló que la falta de diagnóstico en la Seguridad Social la llevó a consultar a especialistas privados, quienes finalmente dieron con el problema de salud de la niña y la alertaron de la urgencia de realizarle las tres intervenciones, necesarias para acabar con el sufrimiento de Toñi.**

bores y cornetas de Cuevas del Almanzora”, enumeró la madre de esta pequeña que solo espera que todo pase lo más rápido posible.

**Intervención** El día 19 tendrán una cita con el especialista para poner fecha a la primera cirugía de las tres a las que se tendrá que someter la pequeña Toñi Fernández, que se encuentra expectante ante la llegada de su intervención. “Mami no queda nada, ya me van a operar”, así ejemplificaba Margarita las palabras de emoción de su hija al ver cada vez más cerca el fin de sus dolores y de este proceso tan molesto para la pequeña.

En total, la joven tendrá que someterse a tres operaciones que consguirán acabar con el tumor y los problemas de salud de Toñi que está impaciente por acabar con este proceso con el que convive desde que nació. “Primero el calcio se recuperará, se tratarán las úlceras y luego le quitarán el ojo, nos han dicho que estará recuperada en cuatro o cinco meses aproximadamente” explicó Margarita sobre el proceso que vivirán en los próximos meses y que permitirán a su hija volver a tener una vida normal.

### ALBOX

## Récord solidario en la Carrera contra el Cáncer

Los más de 400 inscritos lograron una recaudación de 2.000€ para luchar contra esta enfermedad

GUILLERMO MIRÓN

Todo un récord solidario el que se materializó en Albox este fin de semana. Más de 400 personas participaron el pasado sábado en la última edición de la Carrera Nocturna contra el Cáncer celebrada en el municipio de Albox. Vecinos y visitantes convirtie-



Corredores al inicio de la prueba nocturna. LA VOZ

ron así esta última prueba organizada por el Ayuntamiento de Albox en una de las más numerosas de las celebradas hasta ahora. Sin duda, en esta carrera el tiempo fue lo de menos, convirtiendo la contribución a la causa solidaria bajo la que se desarrolla en el principal objetivo de las cientos de personas que se dieron cita en la Plaza Mayor de Albox. Toda una marea rosa para correr contra el Cáncer.

**Un minuto de silencio** Una buena parte de la participación estuvo protagonizada por las categorías infantiles, por lo que decenas de niños también formaron parte de esta celebración solidaria que, en su prueba

senior, comenzó guardando un minuto de silencio en recuerdo de Nelly Garípova, una vecina muy querida en la localidad fallecida recientemente. Del mismo modo, se trasladó un mensaje de apoyo conjunto para Martín Sánchez, el alboxense accidentado días atrás en la sierra del municipio de Lorca.

La carrera contó con un circuito circular de dos vueltas con un total de 5 kilómetros de recorrido. Los corredores salieron desde la plaza Mayor del municipio y realizaron el trayecto pasando por por varias zonas clave del municipio, incluida la zona de la Loma y finalizaron con el retorno a la plaza. Aunque habitualmente los protagonistas de

este tipo de competición serían los ganadores en las diferentes categorías (en esta edición la victoria en categoría masculina fue para Belyamina Youness y en femenina para la alboxense Jurgita Zolbiene) en esta edición la ganadora fue una cifra. Los 2.000 euros que gracias a la recaudación conseguida mediante las inscripciones fueron entregados a las responsables alboxenses de la Asociación Española Contra el Cáncer. Un número que es el resultado de cientos de muestras solidarias y que hicieron de la última carrera contra el cáncer bajo el cielo de Albox una de las pruebas deportivas más exitosas de las que el municipio ha acogido en los últimos años.

# Educación cuenta con el conservatorio 'Kina Jiménez' para el próximo curso

La consejera de Desarrollo Educativo visita la obra, que supera el 80% de ejecución, y dice que este centro será un referente para la danza en Andalucía

JUAN SÁNCHEZ

ALMERÍA. «Si todo va bien la obra va a estar terminada antes del verano; mi mayor preocupación ahora y es por lo que estamos trabajando a tope son los equipamientos». De esta manera la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional (FP), Patricia del Pozo, anunciaba ayer en Almería la intención de su departamento de inaugurar el conservatorio profesional de Danza 'Kina Jiménez' para el próximo curso y poner fin a la dispersión de los alumnos de esta enseñanza, repartidos por el conservatorio profesional de Música. El posible retraso respondería a las dificultades que la Junta de Andalucía se está encontrando para equipar el inmueble. «Tenemos problemas para alcanzar todos los aires acondicionados y «esta del equipamiento es la parte que más me preocupa y necesitamos apretar al máximo para que a primeros de curso tengamos los suministros y que poco a poco vayamos incorporando a los estudiantes a este conservatorio», dijo.

Con una inversión que ronda los 6 millones de euros procedentes de la Unión Europea, el 'Kina Jiménez', cuya obra ya sobrepasa el 80% de ejecución, abrirá sus puertas «con la nueva disciplina que ya se ha autorizado de Danza Contemporánea para ampliar la cartera y la oferta artística», lo que convertirá al almeriense «en el gran referente de la red de siete conservatorios» de esta disci-

plina con los que cuenta la comunidad autónoma.

En concreto, el flamante edificio que se levanta en la Vega de Acá ocupará una superficie entre sus dos plantas de «más de 10.000 metros cuadrados» y una capacidad «mayor a la actual al ganar 100 plazas, por lo que subiremos la oferta a 420». De este modo se dará una mejor respuesta a la «demanda talentosa que tenemos aquí en Almería». Como detalló la consejera, el edificio tendrá dos alturas, una zona docente con cuatro aulas de danza elemental, otras dos de música y 16 de danza profesional, además de aula de maquillaje, biblioteca y videoteca y un salón de actos para 312 personas. «Esto conforma un conservatorio de primerísima división y referente en la red de Andalucía», reiteró. En la zona de administración habrá secretaría, despacho de dirección, jefatura de estudios, departamento, sala de profesorado, conserjería, despacho de AMPA y alumnos, archivos, aseos y vestuarios. Y en el área de servicios, salas técnicas de instalaciones y limpieza. En los espacios de esparcimiento, zonas comunes, cafetería, patio interior, porche, zona ajardinada y aparcamiento. En definitiva, «todas las comodidades y necesidades que requiere un conservatorio profesional de Danza».

Como recordó la consejera de Desarrollo Educativo y FP «el conservatorio profesional de Danza era una reivindicación prácticamente desde el año en el que se anunció, que ya era necesario por 2007». Es decir, «estamos hablando de 15 años de necesidad de demanda histórica de este conservatorio profesional». Del P hizo hincapié, durante su visita a la obra, que «hay mucho talento artístico en Almería, que se fustina con esa riqueza patrimonial que te permite un viaje en el tiempo». Por eso «necesitábamos un gran conservatorio profesional un inmueble «impresionante todo; en sus dimensiones, en materiales y en su distribución».

Por su parte, la alcaldesa de Almería, María del Mar Vázquez aseguró que «este proyecto es una realidad por tres razones básicas». La primera, «por la aplicación de la Junta de Andalucía que durante muchos años anterior gobierno del Partido Socialista no nos dio respuesta por fin hoy se ve culminado el proyecto que encara su rectificación»; la segunda, «la colaboración permanente del Ayuntamiento con la Junta de Andalucía con la cesión de suelo con todas las condiciones y demandas que se necesitan para mejorar las infraestructuras y los servicios»; y la tercera, «por dar respuesta a esa demanda que tuvo la sociedad almeriense, los docentes, los estudiantes, la propia Kina Jiménez, para que pudiéramos tener una plataforma, una estructura, un servicio que supusiese el desarrollo del talento y la máxima potencia de los almerienses».



El salón de actos tendrá capacidad para albergar a 312 personas. IDEAL



Estado de las obras en la zona del acceso principal del edificio. IDEAL

## EN CIFRAS

### 98 obras

Desde enero de 2019 y hasta el día de hoy entre actuaciones terminadas, en tramitación y en ejecución hay 98 en la capital sólo de infraestructuras por un importe de 28 millones. Entre ellas la consejera destacó reparaciones, bioclimatización, ampliaciones, construcción de nuevos centros, construcción de nuevo conservatorio. Además, dijo que «tenemos 30 actuaciones en ejecución por valor de 17,2 millones de euros, entre las que se encuentran, la construcción de este conservatorio, del nuevo Instituto de 'Los Ángeles', la ampliación y reforma del Colegio de Infantil y Primaria 'Europa José Ramos Santander'; y la ampliación y mejora del IES 'Sol de Portocarrero'. Además, de las 33 actuaciones de bioclimatización «que vamos a ejecutar en la provincia de Almería tenemos en marcha ahora mismo 17, por lo que tenemos mucho trabajo por delante».



La consejera de Desarrollo Educativo y FP, Patricia del Pozo, palpa el suelo de madera de una de las aulas de danza del nuevo conservatorio. IDEAL